

Découverte : la Martinique veut faire connaître tous ses trésors



JT 20H - Ce mercredi 28 août 2019, nous vous emmenons à la découverte de la Martinique. Nous verrons les efforts des habitants pour que deux de leurs sites soient classés au patrimoine mondial de l'Unesco.

28 août 2019 20:28 -

En Martinique, la montagne Pelée est l'emblème de toute une île. Les Martiniquais l'adorent et veulent qu'elle soit reconnue partout dans le monde. Alors, ce joyau est actuellement candidat au prestigieux classement Unesco avec les Pitons du Nord. Mais pour y arriver, la beauté n'est pas suffisante, il faut prouver que ces sites sont exceptionnels. La décision sera connue en 2020.

Ce sujet a été diffusé dans le journal télévisé de 20H du 28/08/2019 présenté par Gilles Bouleau sur TF1. Vous retrouverez au programme du JT de 20H du 28 août 2019 des reportages sur l'actualité politique économique, internationale et culturelle, des analyses et rebonds sur les principaux thèmes du jour, des sujets en régions ainsi que des enquêtes sur les sujets qui concernent le quotidien des Français.

